

Municipalidad de Alto Biobío**Buena Práctica Inclusiva:****Rehabilitación en el territorio:
Teletón en tu comuna****Objetivo**

Dar cobertura a las necesidades respecto a rehabilitación oportuna que requieren niños, niñas y adolescentes de la comuna de Alto Biobío.

Problemática

La principal problemática detectada en la comuna se vincula con la alta dispersión geográfica que evidencia la Comuna de Alto Biobío, ya que las familias de los menores que asisten a Teletón en San Pedro de la Paz deben realizar un viaje de 4 horas aproximadamente, una vez al mes al instituto Teletón para acceder a la rehabilitación. Considerando un trayecto muy largo y desgastante tanto para los menores como para sus familias. Además de acceder tan sólo una vez al mes a rehabilitación, alargando el proceso de recuperación.

Descripción

Se realizó la gestión con la directora de Teletón en San Pedro de la Paz para implementar rehabilitación en la Comuna de Alto Biobío mediante un monitor y software tecnológicamente habilitado para satisfacer las necesidades de los niños, niñas y adolescentes que requieren de rehabilitación. La adquisición de este software se realizó a

través de una compra directa del departamento de salud de la Municipalidad de Alto Biobío con la única empresa que ofrece esta tecnología. Una vez adquirido el software, desde el Instituto Teletón realizaron una capacitación al equipo del CESFAM Ralco, con respecto al funcionamiento del software.

Actores claves

Fue fundamental la gestión del equipo EDLI a través de SENADIS y Teletón. Se coordinó una visita al centro Teletón, en donde participó el Alcalde de la Comuna Alto Biobío, equipo EDLI y departamento de salud de la Comuna.

Beneficiarios

Un total de 11 niños y niñas menores de 18 años que pertenecen al programa de Teletón.

Resultados

El resultado de la BPI tuvo gran impacto en la población en general, sobre todo en las PcD, ya que visualizaron una mejor oportunidad de romper barreras de independencia, calidad de vida y avances dentro de la Comuna, sin tener la necesidad de viajar tantas horas para poder acceder a la rehabilitación.

Estrategia de Continuidad

La BPI seguirá en funcionamiento a través del Centro de Salud Familiar CESFAM Ralco, a cargo del departamento de salud de la Municipalidad de Alto Biobío, quienes tienen como labor contratar a los profesionales idóneos para dar funcionamiento adecuado a la telerehabilitación, además de esto, agregar la mantención del monitor y software.